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В 2009 году я впервые переступила порог одного из самых лучших технических вузов
страны. НТУ «ХПИ» дал мне возможность не только получить качественное высшее
образование, но и реализовать собственные идеи! Выпускаясь из университета
специалистом в области IT технологий, я имею огромный опыт организации культурно-
массовых, спортивных и информационных проектов не только на базе университета, но и на
городском уровне. Ведь любая идея, которая зарождается в стенах Политеха, всегда
находит нужную поддержку, за что выражаю огромную благодарность администрации
университета и лично ректору НТУ «ХПИ» профессору Леониду Леонидовичу
Товажнянскому! В 2005 году, когда группа инициативных студентов решила создать новую
структуру в университете, которая объединяла бы всех политехников, независимо от
возраста или факультета, давала бы возможность реализовать себя в различных сферах от
организации культурно-массовых мероприятий до журналистики, Леонид Леонидович лично
поддержал эту смелую идею. Сегодня орган студенческого самоуправления «Студенческий
Альянс» – один из лучших в Харькове – реализует разнообразные сложные проекты. Когда
же у нас появилась идея организовать экологическую кампанию, чтобы попытаться решить
проблему с отходами и их вторичной переработкой в Украине, первым, кто поверил в эту
идею и оказал всевозможную поддержку, был наш ректор! Экологическая кампания, которая
получила название «Крышкин дом», охватила не только Харьков, но и Харьковскую область.
А вскоре и вовсе перейдет на Всеукраинский уровень!
Не бойтесь предлагать свои идеи, пусть даже самые смелые! В ХПИ вас всегда поддержат!
Спасибо тебе, Политех!
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